



ときのまど

時の窓

No. 258



[青年協HP]
※時の窓バックナンバー掲載

定期総会を開催！

熱海会場＆オンラインで定期総会を開催しました！

8月30日～8月31日にかけて第35回定期総会が開催されました。

集合とオンライン合わせて54名の青年が参加してください、非常に充実した時間となりました！

以下、総会の討議で発言いただいた内容を抜粋して紹介させていただきます。

総研対策費が新設されました！！



これから総研に入所するので、総研対策費が新設されたのはありがたい。新しい予算の枠組みの中で総研生交流会を青年協主催でやってもらうのは非常にいい提案だと思う。
(福岡支部 藤尾さん)



総研には全国から研修生が集まるので、そこから全国に持ち帰ってもらうことができるため、総研対策費を新設したことは支持する。
(岡山支部 草野さん)

2025年度予算では、総研対策費が支出項目として新設され、15万円が予算として承認されました。

上記発言のように好意的意見をいただきましたので、今年度は総研対策にも力を入れていきたいと思います！

職場環境の変化に関する不安も…



今後、共同親権等の改正法が施行される中で、仕事量と人員の体制、マンパワーをどうバランスをとっていくのか働く上で気になる心配な点である。
(大分支部 多賀さん)



簡裁と地裁民事、訟廷の一室化等が進められ、減員もされているが、今後どうなっていくのか先が見えていない。
(甲府支部 坂田さん)

組織拡大の工夫は各地いろいろ！



変な組織に入るという抵抗があるのではないかと思い、組合の中身は話さず、とりあえず入ってもらう。飲むために集まっているよみたいな勧誘をし、その後少しづつ組合の説明をしている。
(沖縄支部 知念さん)



フレッシュセミナー後に歓迎会を行っている。つながりができるのを押すのがよいと思う。自分もつながりができるのがいいと思って入った。
(山口支部 西田さん)



C E試験後や総研生が帰ってきたタイミングにレクをやっている。集団行動が好きじゃない人も書記官試験に向けた取組みを紹介しメリットを提示するのもありでは？
(広島支部 重川さん)



組合に入っている先輩の話が面白くて、この人がいるならいいかなと思って入った。やりがいだけでなく、この人がいるからというのも大事だと思う。
(奈良支部（新採） 高嶋さん)



出身が別の地方なので、つながりが欲しかった。異動希望を通りやすくしたくて入った。逆に、それが満たされている人は入らないのでは？
(香川支部（新採） 長澤さん)

今回の総会では、組織拡大に関する発言がとても活発でした！紙面には載せきれませんが、他にも参考になる発言が多数ありました。これらの発言を踏まえて、組織拡大実現したいですね！！

共同親権等の法改正、デジタル化等々、裁判所を取り巻く環境の変化に関する不安も多く聞こえました。状況の変化に応じた職場環境の改善も目指していきたいですね！

総会の1日目終了後は 懇親会

bingo大会で盛り上がる

懇親会では、総会で配られたbingo用紙を使ってbingo大会が行われました。自分で数字を記入するタイプのbingoです。1～99の総会や組合にまつわる数字を記載するといいらしい、というヒントのもと25個の数字を書いた用紙を握りしめ、いざ尋常に勝負！

例えばこんな数字…

35: 第35回定期総会

6: 福利厚生のため電子レンジの設置要求が前進「でんしれんじ」6文字

17: 村上議長は第17代目の青年協議長

54: 家庭裁判所調査官54人の減

81: 講演会の講師伊藤真先生は1981年に司法試験合格

96: むらしまくアンケートの回答数296通

etc.

勉強にもなるbingo大会でした！



B	I	N	G	O
17	62	6	47	72
33	54	91	26	93
10	33	35	50	88
75	90	51	96	56
31	84	11	67	81

そして閉会へ

総会はあっという間に2日目へ突入！

今回は伊藤塾塾長の弁護士伊藤真先生を会場へお招きして

「戦後80年今こそ考えてみよう平和と憲法～日本国憲法の目指す平和とは～」

と題して特別講演をしていただきました。活発な質疑応答が行われ参加者一同、平和への決意を新たにしました。

その後、青年協新事務局長による閉会の挨拶が行われ、改めて青年協や総会の意義を確認しました。

最後には村上議長の号令もと、参加者全員が「団結がんばろう」と声をそろえて拳を振り上げ、熱い2日間の総会に幕が下ろされました。



新事務局長
秋山 雄飛(1997-)

我々の
要求を
守る盾
であり、
勝ち取る
剣であり、
こそこそ
を守る
盾であり、
勝ち取る
剣であります。

我々が抱える困難は大きく、多様であります。どうか覚えておいていただきたいのは、我々は1人ではないということです。全司法との、他の公務員労組との、すべての労働者とのつながりのなかに我々はいます。団結こそ、我々を守る盾であり、要求を勝ち取る剣なのであります。

新事務局長による閉会のあいさつ（抜粋）



ところで！

この総会で、議長以外の青年協常任委員は全員交代となりました。



旧常任の皆さんありがとうございました！
(写真は一部新常任含む)

気になる新常任の紹介は次号で！

To Be Continued